

Les masques tombent

Les masques ne sont plus obligatoires dans la rue et c'est pour la plupart, une bonne nouvelle. Cependant, tombent aussi les masques lorsqu'il devient manifeste qu'une entente cordiale s'est établie entre Madame Sereni et Monsieur Guérin pour contrer notre action municipale.

Tous deux étaient en campagne pour les élections départementales et ils se sont unis pour initier une manifestation devant la poste, au prétexte de s'opposer à un projet immobilier en centre-ville. Ce projet, nous le détaillons dans le mensuel *Reflets*, et vous pourrez constater qu'il présente plus d'avantages que d'inconvénients pour notre ville.

S'y opposer, dramatiser ses conséquences, n'est qu'un moyen, pour ces deux candidats, d'instrumentaliser les enjeux locaux pour obtenir des voix. Qu'en est-il d'ailleurs, de ce tract anonyme (quel courage !) envoyé aux Pénivauxois, qui l'a payé ?

Quant au bilan de l'action départementale de Madame Sereni, à quoi se résume-t-il ? Même la seule délégation dont elle est responsable, le plan vélo, n'a obtenu aucun résultat.

La forte abstention de ce premier tour des élections, proche de 70 %, sanctionne le comportement de ces professionnels de la politique.

Qu'ils cessent de courir après le cumul des mandats et des indemnités, et nous aident à travailler au service de nos concitoyens. C'est ça la démocratie locale, toute simple.

Henri de Meyrignac et l'équipe majoritaire
"Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

Un an d'engagement à votre service

Voici un an, lors de l'installation du nouveau conseil municipal, nous nous étions engagés à défendre de manière constructive les intérêts des Pénivauxois. **C'est ce que nous avons fait.**

Nos suggestions, comme celle consistant à solliciter des subventions auxquelles la majorité n'avait pas pensé, ont permis à la Ville d'économiser des sommes d'argent conséquentes. Nous sommes également intervenus pour demander la révision de délibérations, à l'exemple de celle qui écartait des élèves de l'école de musique d'un possible remboursement de leurs frais d'inscription.

En revanche, nous n'avons pas hésité à voter contre des décisions n'allant dans le sens de l'intérêt général, comme la vente d'un terrain communal au promoteur Kaufman et Broad pour réaliser 62 logements supplémentaires au cœur de notre centre-ville.

Le peu de considération d'Henri du BOIS de MEYRIGNAC à l'endroit de l'opposition que nous incarnons ne nous a pas fait dévier de la ligne que nous sommes fixée.

Nous avons également tenu à informer le plus régulièrement possible nos concitoyens de nos prises de position, via notre page Facebook, notre blog et la publication de notre lettre trimestrielle.

En cela, nous avons été plus actifs en un an que la précédente opposition en un quart de siècle. Soyez assurés que nous poursuivrons sans relâche ce travail pour lequel nous avons été élus.

Tout en vous invitant à rester prudents, nous vous souhaitons un très bel été.

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH,
P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL,
S. VALENTE et D. GAVARD
"Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52
vlpnv.wordpress.com

Parodie participative

Après avoir créé sans préparation un comité citoyen pour l'aménagement du Bois Gaston Dumont, le maire a invité les habitants à "s'exprimer" par internet sur le déménagement de la mairie. Personne ne connaîtra ni le nombre de votants, ni les modalités de dépouillement... Lors du Conseil Municipal du 26 mai, notre groupe a dénoncé cette parodie et fait des propositions concrètes pour impliquer les habitants dans le devenir du patrimoine communal. Le maire a alors expliqué le bien fondé du déplacement de la mairie aux communs du Château ! Vous aurez compris l'utilité de cette "consultation".

Tout le contraire de ce que nous voulions faire en matière démocratique : créé des espaces de débat, de réflexion et de construction collective... Et non des « machins » qui servent à valider et légitimer des projets pensés et construits sans les habitants.

« *Mettre les habitants au cœur des grands projets qui engagent l'avenir de la ville* ». Voici les engagements de campagne. Un an plus tard, le maire s'assoit royalement dessus : l'aménagement du centre-ville et le déplacement de la mairie (non prévus au programme) se feront sans les citoyens.

Alors nous n'avons d'autre choix que d'appeler à la création de comités citoyens autonomes. Le premier pourrait se créer autour de l'aménagement du centre-ville afin qu'il réponde à l'intérêt général et non à celui des promoteurs immobiliers ! Une façon de fêter dignement le 14 juillet ! Rappelons que les "citoyens" ne sont pas juste des pourvoyeurs de voix...

J.GUERIN, D.AMIOT, A.BOULET,
A.BOUTET, I.CAKIR
pour "Vaux-le-Pénil notre bien commun".
+ d'infos : vauxlepenil-notrebienscommun.fr

Loi climat : mesurette et petit bout de la lorgnette !

La loi climat et résilience a été adoptée en première lecture à l'Assemblée Nationale et présentée début juin au Sénat. **Le texte marque un net recul par rapport aux mesures proposées par les 150 citoyens représentatifs.** Pour Greenpeace, le mépris a été la ligne de conduite pour l'élaboration de cette loi. Il ya eu quelques timides avancées comme la rénovation thermique des logements (mais seuls 2 des 5 millions « logements passoires » sont concernés), la possibilité pour les Régions d'imposer une écotaxe sur la circulation des camions, le menu végétarien hebdomadaire pour les cantines publiques et privées (déjà instauré à Vaux-le-Pénil !) ...mais rien sur le frêt ferroviaire !

La municipalité n'a pas attendu la promulgation de cette loi pour mettre en œuvre la transition écologique. Depuis un an, plusieurs mesures ont été, soit continuées, soit mises en place :

- Le zéro phyto sanitaire pour l'entretien des espaces verts, l'arrosage des massifs à l'eau de pluie, la plantation de vivaces renforcent la protection de la ressource en eau.
- La permaculture permettra de fournir des produits bio aux restaurants scolaires, amplifiant ainsi ce qui a déjà été commencé.
- L'Atlas de la Biodiversité Communale construit avec les habitants vise à inventorier les espèces animales et végétales sur notre territoire mais aussi à nous aider dans nos démarches d'aménagement et de gestion de notre ville.

Patricia Rouchon, Viviane Janet,
Jean-Louis Masson
"Vaux-le-Pénil humain,
citoyen et solidaire",
groupe soutenu par le PCF.